

## Schüleraustausch Singapur

### Ankunft in Singapur

Die Reise nach Singapur verlief einwandfrei. Ein Lob für ihr vorbildliches Verhalten erhielten die «Baarer Kinder» vom Kabinenpersonal der Swiss. Am Changi Airport wurden wir von Schulleiter Marc Schumacher und der Lehrerin Deborah Fehr empfangen. Anschliessend wurden die Kinder von den Gastfamilien der Schweizer Schule abgeholt. Aufgrund des 1. Mai sehe ich die Kinder erst wieder am Dienstag in der Schule. In der Zwischenzeit hatte ich zwei Tage die Gelegenheit, mit dem Bus und tausenden von Schritten den Central Business District von Singapur zu erkunden. Ich bin schon sehr gespannt auf das Wiedersehen mit den Baarer Schülerinnen und Schülern, um zu erfahren, wie es ihnen geht und wie sie das erste Wochenende in Singapur verbracht haben.

Peter Wey

